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INSTRUCTIONS
Follow the enclosed HO scale General Instructions for #100 and #200 series kits. The General Instructions will refer to the drawings and instructions included with this kit. Read through 
all instructions before beginning construction on your kit.
Chimney: Sand bottom edge of Chimney Back (112-11) flat. Sand smooth side of Chimney Backs and molded-in Chimney fronts so they fit flush together. Glue together and let dry. 
When dry, sand top of Chimney flat.

Walls: Glue the four two-story Walls (112-1, 112-2, 112-3, 112-4) together. Then, glue the four one-story Walls (112-5, 112-6, 112-7, 112-8) together. Side Wall (112-8) will touch 
the sill on Back Wall (112-3). Cut off part of the sill so Walls fit flush. Glue the two Assemblies together as shown. 

ANWEISUNGEN
Folgen Sie der beigefügten allgemeinen Bauanweisungen für H0-Bausätze der Serie #100 sowie #200. Diese allgemeine Bauanweisungen bezieht sich sowohl auf die Montagezeichnung 
sowie auf die Montageanweisungen, die dem Bausatz beiliegt. Lesen Sie bitte sorgfältig alle zugehörigen Anweisungen vor dem Zusammenbau Ihres Bausatzes gut durch.
Schornsteinrückwänd: Glätten Sie mit Schmiergelpapier die Unterseite der Schornsteinrückwänd (112-11) ab. Glätten Sie ebenfalls die ebenen (glatten) Seitenteile der 
Schornsteinrückwänd sowie der eingegossenen Schornsteinvorderseiten ab damit sie bündig zusammenpassen. Zusammenkleben und Abbinden lassen. Nach dem Abbinden glätten 
Sie die Oberkante der Schornsteine ab.

Wände: Kleben Sie die vier zweistöckigen Wände (112-1, 112-2, 112-3, 112-4) zusammen. Kleben Sie dann die vier einstöckigen Wände (112-5, 112-6, 112-7, 112-8) zusammen. Die 
Seitenwand (112-8) berührt die Fensterbank an der Rückwand (112-3). Schneiden Sie einen Teil der Fensterbank ab, damit die Wände bündig sind. Kleben Sie die beiden Baugruppen 
wie gezeigt zusammen.

Model making product. Not a toy! Not suitable for children under 14 years! / Produit pour le modélisme. Pas un 
jouet! Pas adapté aux enfants de moins de 14 ans! / Producto para modelismo. No es un juguete! No adecuado 
para niños menores de 14 años! / Modellbauartikel. Kein Spielzeug! Nicht geeigent für Kinder unter 14!

 CAUTION: Cutting tools recommended.  
 Use with care. / ACHTUNG: Schneidwerkzeuge 

empfohlen. Mit Vorsicht benutzen.

 MODELING AND CARE INFORMATION This kit suggests the use of 
materials that may stain or cause damage. Take care to cover project area 

and clothing appropriately. Follow recommendations for use and cleanup.

Create interest on your layout. Add lights to your buildings quickly and easily using the Woodland Scenics® Just Plug® Lighting System.
Bereichern Sie Ihre Anlage: Mit dem Woodland Scenics Just Plug Beleuchtungssystem lassen sich Gebäude schnell und einfach beleben.

112-10
Roof Support
Dachstütze

112-10
Roof Support / Dachstütze

112-11
Chimney Back  

Schornsteinrückwänd

112-2 
sand both edges  

beide Kanten abglätten

112-6 
sand both edges

beide Kanten abglätten

112-7 
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sand non-brick detailed edge 

Schleifen Sie die Kante ohne Ziegeldetails

112-1

112-8 
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